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◆会長報告 
 毎日暑い日が続きますがいかがお過ごしでしょうか？ 
 大元義教様にはお忙しい中本日はようこそお越しくださいました。7 月 18 日薬物乱用防止ビラ配布には連

合町内会長を元皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。卓話の方よろしくお願い致しま

す。 
 8 月 6 日の家族納涼例会には多数のご出席ありがとうございました。お世話をしていただきました、会員さ

んご苦労さまでした。おかげで楽しい例会を過ごすことが出来ました。 
 又、8 月 19 日には、勉強堂で福山市立霞小学校のタンポポ学級の児童たちと福山赤坂 RC 会員が和菓子作

りを体験し、お饅頭を食べなかった子供が始めて「おいしい」といわれてお母さんも大変喜んでおられました。

出席者の皆さんはご苦労様でした。報道関係の方にも 6 社来ていただきました。 
 昨日は松永 RC にメイクアップに行ってきました。10 周年記念式の全員出席のお願いと、次年度に向けて

CLP への意向についいて聞いてまいりました。詳しい点は次週お話できると思います。 
 各委員長にお願いがあります。本年度は事業が多くありますが各委員会を開催し打ち合わせの方よろしくお

願い致します。 
 杉原さんには三脚を寄付していただきありがとうございました。 
 
◆幹事報告 
 地区大会本登録の確認をお願いいたします。 
 米山梅吉記念館より 館報  
 柳井グランドホテルより 案内 
 （例会変更） 
  鞆の浦 RC 8 月 21 日 (火) 休会 
        9 月 11 日（火）休会 
  福山 RC  9 月 18 日（月）休会 
 
◆委員会報告：親睦委員会、社会奉仕委員会 
   
◆出席報告  ○会員数 35 名  ○出席率 71.88% 
        欠席者  9 名  角田(浩)さん 佐藤(俊)さん 佐藤(直)さん 入川さん 谷口さん 
                 徳永さん 津田さん 中元さん 角田(英)さん 
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       〇前々回補正出席率   83.87％ 
        メイクアップ  西川さん 
◆今週のスマイル BOX 
 会員創業創立会記念祝   山岡一夫さん  ヤマオカ㈱     48 年 8 月 1 日 
              角田英純さん  ㈱旭本社      35 年８月 5 日 
              神原一省さん  ㈲神原石販     44 年 8 月 13 日 
              佐藤 貢さん  ㈲佐藤貢保険事務所 53 年 8 月 18 日 
              武郷義昭さん  武郷税理士事務所 H16 年 8 月 25 日 
◆申告クスマイル 

   門田一治会長……本日のゲスト卓話で福山市赤阪学区町内会連合会、会長大元義教様よろしくお願い致し

ます。8 月 19 日勉強堂での和菓子作り参加者の皆さんありがとうございました。昨日次女が 2 人の孫

と婿殿と一緒にお盆参りに帰り、夕食と、神勝寺温泉に行きました。大変楽しかったです。 
 今井尚正副幹事……大元様ようこそおいでいただきました。卓話よろしくお願いします。佐藤幹事休会の為 

代役を務めさせていただいております。もうしばらく我慢してください。 
 真田惣行さん……本日は日頃からお世話になっています大元連合町内会長、ようこそいらっしゃいました。 
  健闘むなしく一回戦で負けました。皆さんには如水館高校の応援、支援関して厚く御礼申し上げます。来

年こそはと燃えています。今後ともよろしくお願いします。 
 藤原美則さん……本日のゲスト卓話に赤阪学区町内会連合会会長大元義教様には、残暑の厳しい中をおいで

いただき感謝しております。一昨日、昨日と名古屋で開催されている全国中学生テニス選手権大会に出場

している孫の応援に行ってきました。シード 2 の選手と対戦して敗退しましたが、東京都で選ばれ、関東

の代表メンバーとして全国大会に出場できたことに誇りを持てと激励してやりました。 
 菅 雪雄さん……久し振りの例会です。8 月 6 日納涼家族例会は 4 名の新入会員も入り楽しく過ごさしてい

ただきありがとうございます。 
 前田真治さん……本日はお忙しい中、大元会長お越しいただきありがとうございます。普段も我がクラブが

大変お世話になり、本日も無理をお願いいたしましたがどうぞよろしくお願いします。 
 杉原康生さん……8 月 6 日の納涼家族例会では大変楽しく過ごさせていただきました。SAA・親睦委員の皆

様ご苦労様でした。又、我がクラブでは始めての一度に 4 名の入会式が出来ました。紹介者の皆様ありが

とうございました。新会員の皆様一日も早くロータリーになじんで活躍してください。そしてロータリー

を楽しんでください。 
 神原一省さん……先日は勉強堂において、霞小学校の児童を受け入れて和菓子つくりの体験学習が行われた

という新聞記事が載っていました。福山赤坂ロータリークラブの奉仕活動として一般紙に報道されて良か

ったと思います。門田会長の手ずから菓子作りを指導されてお疲れ様でした。 
 伊藤 定さん……赤坂連合会長ようこそおいでいただきありがとうございます。本日の卓話よろしくお願い

致します。 
 佐藤 貢さん……赤坂学区町内会連合会会長の大元義教様、卓話をありがとうございます。よろしくお願い

致します。 
 岩永光司さん……先日の納涼家族例会には新入会員さんをお迎えして総勢 56 名のご参加をいただきました。

テーブル対抗ゲームではスマイルのご協力ありがとうございました。次は 9 月 5 日の月目例会を楽しみ

にしておいてください。 
 武郷義昭さん……納涼家族例会は妻が大変感激いたしました。夫婦円満の一因となりました。 
 貝川正通さん……新会員の貝川でございます。何も分かりませんが頑張りたいと思います。よろしくお願い

致します。 



 西 浩二さん……禁煙を始めて 4 ヶ月ぴったり 4Kｇ体重アップ今度は減量作戦を始めます。 
 
◆プログラム：ゲスト卓話：大元義教 様 
 
 
 
 
 1．市政の方針（福山市 7 つのキーワード） 
  教育        確かな学力、心の豊かさ 
  環境        自然の環境を 
  協働        まちづくりの主体は市民、市民と行政が一体で協力 
  行革        市民サービスの向上、効率化 
  活力        市街地整備、産業の振興、幹線道路ネットワーク 
  福祉        高齢者・障害者、バリアフリー化 
  安全・安心     生命と財産を守る、生活環境、医療、災害に強い 

2. 赤坂学区の方針 
 全町民が安全で安心して暮らせるまちづくりに務める 
 学区の課題は 13 町内会の一致協力 
 連合会と各種団体と連携・協力 
 防犯・防災・防火・交通安全に全町あげて取り組む 
 高齢者の総合福祉と青少年の健全育成、子供の見守り活動 
 将来に向けての地域整備に継続して取り組む 
  （駅前、駅南、東西道路、南北遮断問題、河手川、安井川、農免道路） 
 

 赤坂学区の全町内会、各種団体、各企業関係、学校、公民館、警察、農協、医療関係、介護施設、 
 その他全ての関係との連携と協力が大切で、相互に情報及び理解をいただいて課題解決に取り組んでまいり

たい。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
◆次回例会  9 月 5 日（火）月見夜間例会（19:00～ 於：月見櫓） 
       9 月 12 日（火）ゲスト卓話：沖 裕人 様 

 3


